

¿Fenómenos naturales?



Las lluvias intensas, los sismos o temblores, los huracanes en lugar de playa, los fuertes vientos y erupciones de volcanes. ¿Conoces alguno?

En ciudades como México, Puebla, Querétaro, Monterrey y Guadalajara son más comunes:

Seguro tu respuesta es sí. Resulta que todos ellos son fenómenos naturales; es decir, son provocados por la naturaleza y el ser humano no interviene, incluso, en muchos casos no se puede saber cuándo sucederá.

Las lluvias fuertes que provocan inundaciones.

Los temblores o sismos son movimientos de la tierra que pueden ser desde ligeros hasta ocasionar desastres.

Las fuertes ráfagas de viento, que ocasionan incluso caída de árboles o de postes de luz. O la destrucción de algunas cosas.

Los huracanes son generados por lluvia, mar y aire. de ahí que se dan más en lugares como Cancún, Huatulco, Mazatlán y Veracruz.



Ehhhh

Incendios, fugas de gas y de agua...

No Onix, éstos son accidentes y también son delicados, pero el ser humano puede evitarlos.

¿Pero sabes?...

Si tú y tu familia están protegidos con seguros como el de casa y salud, pueden estar más tranquilos de que ante desastres naturales o humanos sólo deben ocuparse de tener un lugar seguro, no correr, resguardarse o hacer alguna llamada de emergencia.

Porque tus amigos, las aseguradoras, se ocuparán en caso de que necesites servicio médico, o en la mejora de algún bien en tu casa.

